

## **Mit dem Herzen schauen**

SCHAAN: Zu einem besinnlichen Adventspaziergang der «besonderen Art» lädt die Erwachsenenbildungsstelle im Haus Stein-Egerta in Schaan ein: Marianne Hilti zeigt im Foyer des herrlichen Anwesens Aquarelle und Ölbilder.

Seit rund fünfundzwanzig Jahren arbeitet die Triesner Kunstschaffende Marianne Hilti mit Freude und Liebe an ihren Werken. Eine Auswahl an Ölbildern und Aquarellen ist zur Zeit im Foyer der Schaaner Erwachsenenbildungsstelle zu bewundern. Die kleine, feine Ausstellung lädt zu einem Gang durch die vier Jahreszeiten: verträumte Frühlingsblumen; farbenstarke Sommerimpressionen, leuchtende Herbstbilder und frostige Winterlandschaften. Die Ausstellung dauert noch bis zum 20. Dezember und ist während der normalen Bürozeiten und anlässlich aller Veranstaltungen der Arbeitsstelle für Erwachsenenbildung geöffnet. (Eing.)

Volksblatt

November 1998